

13 de enero de 2026

## **La Fundación de Investigación HM Hospitales y MSD firman un acuerdo para impulsar la mejora asistencial y la calidad de vida de los pacientes**

- Las acciones contempladas han sido diseñadas desde una visión que sitúa la prevención, la formación continuada y el diagnóstico precoz como pilares fundamentales para mejorar los pronósticos
- El acuerdo establece un marco de colaboración para reducir la incidencia de cánceres relacionados con el virus del papiloma humano, integrando la actualización científica de los profesionales y la educación sanitaria de la población como pilares fundamentales
- A través de este convenio, HM Hospitales refuerza su estrategia de integrar asistencia, docencia e investigación para abordar patologías de alto impacto en salud pública

La Fundación de Investigación HM Hospitales (FiHM) y la biofarmacéutica MSD han firmado un acuerdo de colaboración destinado a impulsar iniciativas que mejoren la atención sanitaria y contribuyan a la calidad de vida de los pacientes.

Este marco de colaboración, suscrito por el presidente de HM Hospitales, el Dr. Juan Abarca Cidón, y la directora general de MSD en España, Ana Argelich, establece un entorno de cooperación para fomentar la investigación, la formación y la aplicación de soluciones innovadoras para avanzar en la excelencia asistencial. Con esta unión, ambas entidades refuerzan su compromiso con la excelencia sanitaria y el abordaje de patologías que tienen un alto impacto en la salud pública.

Como primera acción de este compromiso, ambas entidades han puesto en marcha un programa específico en el ámbito de la Ginecología, enfocado en la prevención, el conocimiento y el abordaje clínico de la patología cervical relacionadas con el Virus del Papiloma Humano (VPH), con el objetivo de reducir su incidencia y mejorar los resultados clínicos en las pacientes afectadas.

Esta alianza contempla el desarrollo de sesiones formativas dirigidas a profesionales sanitarios, así como iniciativas de concienciación orientadas a la población general. Estas acciones están diseñadas desde una visión que sitúa

la prevención, la formación continuada y el diagnóstico precoz como pilares fundamentales para mejorar los pronósticos en este sentido.

En el ámbito profesional, el acuerdo incluye un programa de actualización científica en formato digital dirigido a especialistas en ginecología de HM Hospitales. Dentro de dicho programa se incluye una sesión dirigida a un comité de expertos en patología cervical asociada a VPH. Estas dinámicas permitirán reforzar el conocimiento clínico, compartir buenas prácticas y avanzar hacia un abordaje homogéneo, riguroso y basado en la evidencia científica.

De forma complementaria, se desarrollarán campañas de sensibilización dirigidas a la ciudadanía para fomentar el conocimiento sobre la patología, su prevención y la importancia del seguimiento clínico como herramienta clave de salud pública.

Para el presidente de HM Hospitales, el Dr. Juan Abarca Cidón, “la prevención y la formación de los profesionales sanitarios son elementos clave para avanzar hacia una medicina más eficaz, responsable y orientada a las personas”. En este sentido, ha señalado que “este acuerdo se alinea con nuestra estrategia de integrar asistencia, docencia e investigación para abordar patologías con un alto impacto en salud pública, como las asociadas al VPH y contribuir activamente a la mejora del sistema sanitario”.

Por su parte, Ana Argelich, directora general de MSD en España, ha expresado la satisfacción de la Compañía al crear alianzas que refuerzen el compromiso con los retos sanitarios actuales, uniendo capacidades para alcanzar la excelencia en la investigación y optimizar la atención asistencial mediante el apoyo constante a los profesionales. “En MSD llevamos más de 130 años trabajando para mejorar y salvar vidas en todo el mundo, con la prevención de enfermedades como uno de nuestros grandes compromisos. Por este motivo, establecer alianzas con agentes clave nos permite aunar esfuerzos y conseguir mejores resultados; en este caso, con especial foco en la prevención del virus del papiloma humano y las consecuencias que puede tener para la salud”.

### **Especialización clínica y formación constante como puntos diferenciales**

La especialización clínica y la formación continuada de los profesionales constituyen dos de los pilares del modelo asistencial de HM Hospitales. Sobre esta base, el Grupo ha desarrollado una red sanitaria orientada a la atención basada en la especialización y la complejidad, con equipos médicos de referencia y una integración efectiva entre asistencia, docencia e investigación, a fin de mejorar de forma constante el modelo asistencial y la salud en general.

En este contexto, HM Hospitales impulsa programas de actualización científica, iniciativas formativas y proyectos de concienciación que facilitan la incorporación del conocimiento a la práctica clínica diaria. Esta visión, reforzada por la actividad

de la Fundación de Investigación HM Hospitales, permite abordar patologías prevalentes desde un enfoque integral, preventivo y basado en la ciencia.

La colaboración con entidades del ámbito científico y sanitario, como es el caso de MSD, se enmarca así en una estrategia de largo recorrido que sitúa la formación médica, la especialización y la prevención como elementos clave para ofrecer una atención segura y de calidad.

### Fundación de Investigación HM Hospitales

La Fundación de Investigación HM Hospitales es una entidad sin ánimo de lucro, constituida en el año 2003 con el objetivo fundamental de liderar una I+D biosanitaria, en el marco de la investigación traslacional, que beneficie de forma directa al paciente y a la sociedad general, tanto en el tratamiento de las enfermedades como en el cuidado de la salud, con el objetivo de hacer realidad la Medicina Personalizada.

Asimismo, pretende lograr la excelencia en la asistencia sanitaria, con un claro compromiso social, educativo y de promoción de la investigación traslacional, para que los avances científicos, en tecnología e investigación, se puedan aplicar de forma rápida y directa a los pacientes.

Desde sus inicios promueve, financia y lidera proyectos de investigación en los que médicos e investigadores intentan resolver problemas asistenciales del día a día, con un beneficio directo para los pacientes, promoviendo una Medicina basada en la evidencia científica personalizada.

Asimismo, con un claro compromiso social, además de llevar a cabo diversos proyectos sociosanitarios, promueve la divulgación científica y la educación sanitaria, organizando foros científicos y editando monografías divulgativas y educativas.

#### Departamento de Comunicación HM Hospitales

**Sonsoles Pérez González**

667 184 600



[sperezgonzalez@mhospitales.com](mailto:sperezgonzalez@mhospitales.com)

[www.mhospitales.com](http://www.mhospitales.com)